



Informations Générales

Accueil et Départ:

Un service d'accueil recevra les participants à l'aéroport de Séville le jeudi 5 et le vendredi 6 mai. Des navettes assureront le transfert de l'aéroport à l'Hôtel ALCORA pendant ces deux journées.

Dimanche 8 et lundi 9 mai, des navettes assureront le transfert de l'Hôtel ALCORA à l'aéroport.

Afin de permettre le bon fonctionnement de ces services, nous vous prions de bien remplir la fiche d'inscription avec tous les détails de vos vols.

Lieu de la Conférence:

La Conférence se déroulera auprès du siège de la *Fundación de las Tres Culturas del Mediterráneo, Pabellón Hassan II, Isla de la Cartuja*.

Le Pabellón offre toutes les installations techniques et logistiques aptes à assurer le bon déroulement de la Conférence.

Un service de traduction simultanée en arabe, anglais, espagnol, et français sera assuré pour les Cérémonies d'Ouverture et de Clôture et au cours des Trois Tables Rondes.

Enregistrement :

L'enregistrement à la Conférence se fera jeudi 5 mai de 15.00 à 19.00 à l'Hôtel ALCORA. **Dans le cas d'une arrivée tardive** les participants pourront s'enregistrer au cours de la journée du 6 mai, à partir de 9.00 au *Pabellón Hassan II*.

Hébergement:

Des tarifs ont été négociés par les organisateurs avec l'Hôtel ALCORA (catégorie 4 étoiles. *Voir fiche d'inscription*) **jusqu'au 10 avril 2005**. Au delà de cette date, l'organisation ne pourra pas vous garantir une réservation dans l'Hôtel ALCORA et les tarifs indiqués.

L'Hôtel est situé à 10 minutes du lieu de la Conférence. Des navettes seront à disposition pour les transferts entre l'Hôtel, le lieu de la Conférence et les lieux des dîners.

CONDITIONS DE RESERVATION

NOUS VOUS PRIONS DE NOTER QUE:

- **JUSQU'À 30 JOURS AVANT LA DATE DE VOTRE ARRIVEE, L'ANNULATION NE SERA PAS PENALISEE;**
- **DANS UNE PERIODE DE 30 A 3 JOURS AVANT LA DATE DE VOTRE ARRIVEE, VOTRE ANNULATION SERA PENALISEE PAR LE PAYMENT D'UNE NUIT;**
- **LES ANNULATIONS EFFECTUEES MOINS DE 3 JOURS AVANT LA DATE DE VOTRE ARRIVEE, SERONT PENALISEES PAR LE PAYMENT DE 2 NUITS.**

Restauration:

Jeudi 5 mai un cocktail de bienvenue sera offert à tous les participants. Pendant toute la durée de la Conférence, les déjeuners et les dîners seront offerts. Le dîner de dimanche 8 mai est libre.

Ateliers des Commissions d'Etude Spécialisées et des Groupes de Travail:

Samedi 7 mai, à partir de 15.30, se tiendront simultanément les Ateliers des Commissions d'Etude et des Groupes de Travail de la COPEAM:

- Cinéma - Culture - Festivals
- Echanges de News - Magazines TV
- Femmes en Méditerranée
- Formation
- Patrimoine Audiovisuel
- Radio
- Télévision
- TV Satellitaires

Les Travaux sont ouverts à tous les participants. Les inscriptions aux Ateliers se feront lors de l'enregistrement à la Conférence.

Excursion post-Conférence:

Après la Clôture de la Conférence, le dimanche 8 mai, à partir de 16.00 h., une visite de la ville de Séville sera proposée aux participants et aux accompagnateurs.

Divers:

- **Carte d'identité** en cours de validité pour les ressortissants de la Communauté Européenne.
- **Passeport** en cours de validité pour tous les autres.
- **Visa:** nous vous prions de contacter les Consuls espagnols dans vos pays respectifs afin de vérifier la nécessité éventuelle d'obtenir un visa pour vous rendre en Espagne.

Pour de plus amples informations le Secrétariat Général de la COPEAM reste à votre entière disposition
(tel +39.06.8809644 • fax +39.06.8815326 • e-mail ecalamo@copeam.org).

General Information

Reception and Departure:

A reception desk will welcome the participants at the airport of Seville on Thursday 5th and Friday 6th May. A shuttle service will assure the transfer from the airport to the ALCORA Hotel during these two days.

On Sunday 8th and Monday 9th May, a shuttle service will assure the transfer from the ALCORA HOTEL to the airport.

In order to make these services performing, please fill in clearly the application form with all the details regarding your flights.

Where to:

The Conference will take place in the premises of the *Fundación de las Tres Culturas del Mediterráneo, Pabellón Hassan II, Isla de la Cartuja*.

The Pabellón offers all the technical and logistic facilities necessary to ensure a good course of the Conference.

A service of simultaneous translation into Arab, French, English and Spanish will be provided during the Opening and the Closing Ceremonies and during the three Round Tables.

Registration:

The registration at the Conference will take place on Thursday 5th May at the ALCORA Hotel. **In case of late arrival**, participants can register on 6th May, starting from 9.00 at *Pabellón Hassan II*.

Accommodation:

Hotel rates have been negotiated by the organizers with the Hotel ALCORA (4 star category. *See the Application Form*) **until April 10th 2005**. After this date, the organizers will not be able to assure a reservation at the ALCORA Hotel, and the rates indicated.

The Hotel is situated 10 minutes far by car from the place of the Conference. A shuttle service will assure the transfer between the Hotel, the *Pabellón Hassan II* and the places of the dinners.

TO MAKE A RESERVATION

WE WOULD KINDLY ASK YOU TO NOTE THAT:

- **UNTIL 30 DAYS BEFORE THE DATE OF YOUR ARRIVAL, THE CANCELLATION WILL NOT BE PENALISED;**
- **BETWEEN 30 AND 3 DAYS BEFORE THE DATE OF YOUR ARRIVAL, THE CANCELLATION WILL BE PENALISED BY THE PAYMENT OF 1 NIGHT;**
- **THE CANCELLATION DONE 3 DAYS BEFORE THE DATE OF YOUR ARRIVAL WILL BE PENALISED BY THE PAYMENT OF 2 NIGHTS.**

Meals:

Thursday 5th May a welcoming cocktail will be offered to all participants. During the Conference, lunches and dinners will be offered. On Sunday 8th May, the dinner is free.

Meetings of the Specialized Study Commissions and Working Groups:

On Saturday 7th May, starting at 15.30, the Meetings of the Specialized Study Commissions and Working Groups of COPEAM will take place simultaneously:

- Audiovisual Archives
- Cinema - Culture - Festivals
- News Exchange - Magazines
- Radio
- Satellite TV channels
- Training
- Television
- Women in the Mediterranean Region

The Working Sessions are open to all participants. The subscriptions will be done during the registration at the Conference.

Excursion post Conference:

After the Closing Ceremony of the Conference, on Sunday 8th May, starting from 16.00, a tour in Seville will be proposed to participants and accompanying persons.

Further information:

- A valid **identity card** for the citizens of the European Union is needed.
- A valid **passport** for all the other participants.
- **Visa:** Please contact the Spanish Consulates in your Country, in order to verify the necessity of obtaining a visa to enter Spain.

For any further information the COPEAM General Secretariat remains at your complete disposal
(tel +39.06.8809644 • fax +39.06.8815326 • e-mail: ecalamo@copeam.org).